

## 長崎市立矢上小学校 学校だより ※ 『笑顔が花咲く矢上小』

合い言葉「よく学び よく遊べ」

令和6年5月10日 NO. 6 校長 白水 聡

## はきものそろえ いいきもち

"長崎っ子"の約束である「あ・は・は運動」の一つに、 「はきものそろえ いいきもち!」があります。右の写真は、 ある日のトイレの写真です。見事に約束が守れています。

5月の全校集会の校長講話でも、これを取り上げました。お 子さんのご家庭での「はきものそろえ」はいかがでしょうか? 私は以前「はきものをそろえるという、ほんの一秒の落ち着 きが交通事故防止にもつながる。」という話を聞いたことがあ ります。



ちょっと大げさかもしれませんが、命を守ることにもつながるのであれば、ぜひ早いうちに 身に付けさせたいと思うのです。学校と家庭の連携こそが一番の近道ですので、声掛け・励ま しなど、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

## アンケート (授業参観)

先日から、QRコードによるアンケートを実施してまいりました。 今日までに、20件以上の声をいただいています。ご協力ありがとうございました! 一部抜粋して、ご紹介させていただきます。

- •2年生になった子供たちの後ろ姿はなんだか1年通っただけですっかりお姉さんお兄さんに なっていて頼もしいな、しっかりしたなという印象でした。先生も優しく子供たちを見ている 印象で、とても安心できる 1 年になりそうだなと思いました!
- 新年度が始まって、まだ少し緊張しているようでしたが、先生の話をしっかり聞きノートを 取ったり考えたりしている様子が見られて良かったです。
- 子どもたちが先生の話をきちんと座って聞いている姿に感動しました。授業の内容も理解し て行動できていてすごいなと感じました。先生も、子どもたちが聞き取りやすいように大きい 声でゆっくり話していたのでとても良かったです。
- ・まず懇談会を分けて開催してくれた事にとても感謝しています。特に初めての懇談会は先生 の話も聞きたいし、他の保護者とも顔を合わせたいし、役員決めにも参加したいです。いつも 二学年違いの兄弟なのでどちらかにしか参加できなかったのを非常に残念に思っていました。 ぜひ続けていただきたいです。
- 子どもたちも学校内ですれ違うと挨拶してくれる子が多い印象です。

他にもたくさんの保護者の方からの温かいお言葉をいただいています。職員間でも共有させ ていただき、元気と勇気をもらったところです。

また今後も、このような機会を設けていきたいと考えていますので、ぜひ声をお寄せいただ ければ幸いです。